

6月17日（金）



* 『授業風景10』

昨日に引き続き、今日は1・2年生が、今年度初のプールを体験しました。一昨年度、プールが新しくなったと聞いています。低学年用のプールまである学校は、なかなかないと思います。お天気にも恵まれ、気持ちよく学習ができました。



*個人情報保護のため、写真を一部加工しています。

5年生は、地域の方の田を借りて、稲を育てます。田植え初体験の児童がほとんどです。地域の5人の方に指導していただきながら、田植えを体験してもらいました。素足に感じる泥の感触を味わい、腰の痛みに耐えながら、みんなでがんばりました。なかなか生長の様子を観察することが難しいので、今度は学校でバケツ稲を育てます。その準備も進めています。5人のスペシャルティーチャーには、約123日後?! 稲刈りでお世話になる予定です。



ご指導、ありがとうございました

バケツ稲に向け準備中!

川西中校区4校（川西中・嘉川小・興進小・佐山小）は、同じ中学校に進学することもあり、現在、中学校の先生が小学校を定期的に訪問し、6年生に授業をしていただいています。中学校の先生と接することで、少しでも中学校生活への見通しがもてたり、進学への不安が少なくなったりするように取り組んでいます。今日は、技術の先生による図工の授業が行われました。

1本の針金をバランスがとれるように曲げ、しかけのついた乾電池にのせると・・・!! 条件をクリアすると針金がくるくると回り出します。みんな真剣に取り組んでいました。



高速で回っています!!